



Pièces	4 Pièces
Superficie	87 m²
Référence	7092-A
Prix	1 890 000 €

Megève

Appartement à vendre (74120)

Rare - megeve centre appartement 4 pieces neuf ref 7092-a, situé en plein coeur du village, fruit d'une réhabilitation complète d'un chalet de 5 appartements grand standing, rénové avec des matériaux nobles et de grande qualité. Bénéficiant d'une entrée indépendante en rez-de-jardin, il comprend : entrée avec toilettes invités, salon séjour nord, cuisine ouverte équipée, 3 chambres, toutes avec salle de bains ou douche. Surface : 87 m² + 2,18 m² < 1,80 M. Ski room de 10.20 m², un parking intérieur et un jardin de 111 m². Bien soumis à la copropriété. 24 lots dans la copropriété. Charges ...

*Rare - megeve center new 3-bedroom apartment ref 7092-a, located in the heart of the village, the result of a complete renovation of a chalet with 5 luxury apartments, renovated with noble, high-quality materials. Benefiting from an independent entrance on the ground floor, it comprises: entrance hall with guest toilet, north living room, open fitted kitchen, 3 bedrooms, all with bathroom or shower. Area: 87 m² + 2,18 m² < 1,80 M. Sold with a ski room of 10.20 m², an indoor parking space and a garden of 111 m². * property subject to the condominium. 24 lots in the condominium. Annual current ...*

BOAN IMMOBILIER

40 RUE AMBROISE MARTIN - 74120 MEGÈVE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

